
 

 
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

гимназия № 397 Кировского района Санкт-Петербурга имени Г.В. Старовойтовой 
(ГБОУ гимназия № 397 им. Г.В. Старовойтовой) 

 

 

Протокол  

заседания комиссии по противодействию коррупции 

от 20.12.2024                                                            № 2 

 
Начало заседания – 15.00 

 

Тема заседания: подведение итогов работы по противодействию коррупции за 2024 

год ГБОУ гимназии № 397 им. Г.В. Старовойтовой 

Присутствовали: 6 человек. 

сотрудник администрации Кировского района Санкт-Петербурга 

Председатель комиссии:  

учитель русского языка и литературы 

Члены комиссии: 

заместитель председателя комиссии, учитель русского языка и литературы; 

заместитель директора гимназии по УВР 

учитель английского языка, председатель профкома гимназии; 

учитель начальной школы; 

Ответственный секретарь комиссии:  

учитель русского языка и литературы. 

Отсутствовали: 0 человек. 

Повестка заседания: 

1. Реализация в гимназии антикоррупционной политики в сфере закупок товаров, работ, 

услуг для обеспечения государственных нужд за 2024 год. 

2. Реализация антикоррупционной политики в сфере учета и использования 

государственного имущества Санкт-Петербурга и при использовании гимназией средств 

бюджета Санкт-Петербурга. 

3. Анализ коррупционных рисков, выявление причин и условий, способствующих 

совершению коррупционных правонарушений в гимназии, и подготовка предложений по 

их устранению. 

4. Организация антикоррупционного мониторинга и рассмотрение его результатов. 



5. Мероприятия по организации антикоррупционного образования работников гимназии в 

2024 году. 

6. Мероприятия по организации антикоррупционного образования обучающихся гимназии 

в 2024 году. 

7. Подведение итогов работы по противодействию коррупции за 2024 года. Оценка работы 

комиссии по противодействию коррупции. 

8. Утверждение плана работы по противодействию коррупции на 2025 год. 

 

Ход заседания: 

1. По первому вопросу слушали заместителя директора гимназии по УВР, которая 

познакомила комиссию с результатами контроля финансово-хозяйственной деятельности 

в сфере закупок товаров, работ и услуг для обеспечения государственных нужд 

учреждения за 2024 год. Денежные средства расходуются в соответствии с ПФХД 

гимназии. ПФХД своевременно размещен на официальном сайте гимназии и на сайте 

www.bus.gov.ru 

2. По второму вопросу слушали члена комиссии, которая рассказала, что в целях 

реализации принципов прозрачности и социальной справедливости при организации и 

осуществлении материального стимулирования (премирования) работников гимназии 

комиссией по противодействию коррупции ежеквартально ведется контроль за 

деятельностью комиссии по назначению стимулирующих, компенсационных и иных 

выплат работникам гимназии. Финансовых нарушений в 2024 году не выявлено. 

3. По третьему вопросу слушали председателя комиссии, которая рассказала, что в 2024 

году обновлены карты коррупционных рисков и мер по их минимизации, определён 

перечень должностей, связанных с коррупционными рисками, выявлены 

коррупциогенные факторы. Согласно плану работы по противодействию коррупции на 

производственных совещаниях проводилась разъяснительная работа с сотрудниками 

гимназии. Освещены вопросы исполнения законодательства о борьбе с коррупцией, 

сотрудники проинформированы об ответственности за коррупционные правонарушения. 

Новые сотрудники ознакомлены с основными документами, регламентирующими 

деятельность, направленную на противодействие коррупции. Для дополнительного 

ознакомления с антикоррупционным законодательством и в целях формирования 

нетерпимого отношения к коррупционным проявлениям в гимназии на стендах и сайте 

гимназии размещены соответствующие памятки и плакаты для ознакомления с ними 

сотрудников. 

4. По четвёртому вопросу слушали члена комиссии, которая рассказала о проведении при 

приёме на работу мониторинга мест работы близких родственников новых сотрудников 

гимназии с целью выявления возможных коррупционных проявлений. В результате 

коррупционная составляющая не выявлена. 

5. По пятому вопросу слушали заместителя председателя комиссии, которая отметила, что 

в гимназии ведётся систематическая работа по организации антикоррупционного 

образования работников гимназии. Вопросы исполнения законодательства о борьбе с 

коррупцией рассматривались на общем собрании работников, педагогическом совете, 

производственных совещаниях. Были освещены следующие вопросы: 



1) Размещение на стендах памяток и плакатов для разъяснения антикоррупционного 

законодательства и формирования нетерпимого отношения к коррупционным 

проявлениям и т.д. 

2) Введение в действие локальных актов гимназии антикоррупционной направленности. 

Велась разъяснительная профилактическая работа с сотрудниками, принятыми на работу в 

2024 году. 

3) Актуализация информации на официальном сайте гимназии в разделе «Обратная связь 

для сообщений о фактах коррупции» 

6. По шестому вопросу слушали председателя комиссии, которая сообщила, что в 2024 

году продолжалась работа по организации антикоррупционного образования 

обучающихся гимназии. Реализовывались информационно – пропагандистские 

мероприятия для учащихся 8-11 классов, запланированные на 2024 год. Также 

обучающиеся старших классов проявили творческую инициативу, участвуя в конкурсах 

антикоррупционной направленности: Международном молодёжном конкурсе социальной 

рекламы «Вместе против коррупции!» и районном этапе Регионального конкурса на 

лучшую работу, посвящённую противодействию коррупции, среди ОУ Санкт-Петербурга, 

где представили видео «Гражданское общество против коррупции». В районном этапе 

Регионального конкурса творческий коллектив старших классов занял 3 место. 

7. По седьмому вопросу слушали председателя комиссии, которая сообщила, что работа 

по противодействию коррупции велась согласно утвержденному плану, в соответствии с 

нормативно-правовыми документами. Все запланированные мероприятия по различным 

направлениям осуществлены своевременно и в полной мере. Она предложила признать 

работу комиссии удовлетворительной. 

Проголосовали: «За» - 6, «Против» - 0, «Воздержались» - 0 

По результатам голосования работа комиссии признана удовлетворительной. 

8. По седьмому вопросу слушали председателя комиссии, предложившую к утверждению 

план работы по противодействию коррупции на 2025 год. 

Проголосовали: «За» - 6, «Против» - 0, «Воздержались» - 0 

Решили: 

1. По первому вопросу: 

- принять информацию к сведению, 

2. По второму вопросу: 

- принять информацию к сведению, 

- продолжить осуществление контроля за деятельностью комиссии по назначению 

стимулирующих, компенсационных и иных выплат работникам гимназии (1 раз в 

квартал). 



3. По третьему вопросу: 

- принять информацию к сведению, 

- продолжить работу по минимализации коррупционных рисков. 

4.  По четвертому вопросу: 

     - принять информацию к сведению. 

 

5. По пятому вопросу:  

          - принять информацию к сведению, 
          - продолжить работу по организации антикоррупционного образования работников 

гимназии.  

 

 

6. По шестому вопросу: 

 

- принять информацию к сведению. 

 

7. По седьмому вопросу: 

 

          - принять информацию к сведению. 

 

          - считать работу по противодействию коррупции в 2024 году удовлетворительной. 

 

8. По восьмому вопросу: 

 

          - утвердить план работы по противодействию коррупции на 2025 год. 

 

 

 

Председатель комиссии 

 

Ответственный секретарь комиссии 
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